



Berne, 16 janvier 2020

Pour un financement plus social du système de santé : le PS dépose l'initiative d'allègement des primes

Chères et chers journalistes,

Au cours des 20 dernières années, les primes d'assurance-maladie ont explosé en comparaison aux salaires et aux rentes. Pour de nombreux assuré-e-s ayant des revenus faibles ou moyens, le seuil de la douleur est atteint depuis trop longtemps. C'est pourquoi le PS, avec son initiative d'allègement des primes, exige qu'aucun ménage ou particulier n'ait à payer plus de 10 % de son revenu disponible pour ses primes. Avec cette demande, le PS répond à des attentes claires de la population : en 10 mois à peine, ce ne sont pas moins de 118 000 signatures qui ont été récoltées.

Nous vous invitons donc au dépôt de cette initiative le :



Jeudi 23 janvier 2020, à 13h00

Chancellerie fédérale, Bundeshausterrasse (partie sud du Palais fédéral), 3005 Berne

Les personnes suivantes prendront la parole au dépôt des signatures :

- **Barbara Gysi**, conseillère nationale (SG), vice-présidente du PS Suisse
- **Marina Carobbio**, conseillère aux États (TI), vice-présidente du PS Suisse
- **Pierre-Yves Maillard**, conseiller national (VD), président de l'USS

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Valentina Achermann, responsable de l'organisation
valentina.achermann@spschweiz.ch, 079 233 76 68

Nicolas Haesler, porte-parole du PS Suisse
nicolas.haesler@spschweiz.ch, 031 329 69 82

En nous réjouissant de vous accueillir à cette occasion, nous vous adressons nos salutations les meilleures.

Parti socialiste suisse

Theaterplatz 4
3011 Berne
Téléphone 031 329 69 69
presse@pssuisse.ch
www.pssuisse.ch